



Adriana (de lentes) recibió en la meta a su hermana Margarita. REBECA ARIAS

## Hermanas apuntadas con el BCR

# La mayor jala a la menor

◆ KAROL ESPINOZA Y REBECA ARIAS

kespinoza@fateja.co.cr

La cuarta edición de la carrera "Unidos por la niñez", organizada por el Banco de Costa Rica, logró reunir ayer a 1452 atletas.

Entre el grupo estaban las hermanas Adriana y Margarita Torres, vecinas de Coronado.

Adriana, de 28 años y médica de profesión, contó que es una fiebre del atletismo y por eso convenció a su hermana menor, Margarita, para que siguiera sus pasos. El poder de convencimiento de la

"doc" fue tan bueno que Margarita, de 21 años, ya ha participado en cinco competencias y siempre ha contado con la protección y la ayuda de su hermana.

**Ganadores.** Norma Rodríguez, con un tiempo de 35 minutos, fue la ganadora. Siguió Marta Jiménez con 35:55 y Cristina Marín con 36:07.

En varones el mejor fue Roy Vargas con 29:23, Pedro Jiménez fue segundo con 30:09 y Johnny Loria con 30:17.

En silla de ruedas triunfó Óscar Alvarenga y José Jiménez fue segundo.



Luis Campos Flores se protegió del sol con la máscara. REBECA ARIAS



Mauricio Marín cumplió su objetivo de llegar. REBECA ARIAS

### CREO QUE...



**EFRAÍN ROJAS**  
ALAJUELA

"Super buena, excelente. Con una gran atmósfera porque se siente el compañerismo".



**FERNANDO VALVERDE**  
ESCALZO

"Estuvo bien, aunque mucho calor. Al final me relajé y la pude terminar bien".

REBECA ARIAS PARA LT